ФИГУРЫ 2013-2017

15-18 лет ( юниоры)
ОБЯЗАТЕЛЬНЫЕ ФИГУРЫ:

1- 308   BARRACUDA AIRBORNE SPLIT (new) 

ВЫТАЛКИВАНИЕ В ШПАГАТ                Difficulty 2.8

A Barracuda is executed toa submerged Back Pike Position with the toes just under 
the surface. A Rocket Split is executed. 

Сед в щуку под водой, затем выталкивание в вертикаль, удерживая максимальную высоту выполняется мах в шпагат и резкое соединение ног обратно в вертикаль. Погружение. Все выполняется быстро.
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2- 355g   PORPOISE TWIST SPIN  

ТЮМЛЕР ВРАЩЕНИЕ ВИНТ                                                                              Difficulty 2.8

A Porpoise is executed to Vertical Position. A Twist Spin is executed

[image: image2.emf]g) Twist Spin: a Half Twist is executed, and
without a pause, is followed by a Continuous
Spin of 720° (2).










Из положения лежа на груди выполняется сгиб в горизонтальный угол, затем сохраняя вертикальное положение корпуса ноги поднимаются в позицию вертикаль. Затем выполняется Вращение винт: Вращение 180 гр. затем  продолжительный винт вниз 720 до икр, далее вращение продолжается пока пальцы не скроются под воду.
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GROUP 1 ( 1 СЕРИЯ)
1- 330c   AURORA TWIRL  

АВРОРА ВИХРЬ                                                                                                   Difficulty 3.0 

An Aurora is executed to Vertical Position. A Twirl is executed.
Выполняется фигура АВРОРА включая приставление из крана в вертикаль, затем выполняется вихрь сохраняя высоту.( резкий поворот на 180 градусов)  Погружение.
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2- 154   LONDON (new)

             ЛОНДОН                                                                               Difficulty 2.8 
A rapid Ballet Leg is assumed followed by a rapid partial Somersault Back Tuck, as 
both legs are drawn into a Tuck Position, until the shins are perpendicular to the 
surface.  The trunk unrolls as the legs are straightened to assume a Vertical Position
midway between the former vertical line through the hips and the former vertical line 
through the head and the shins.  A Combined Spin of 360°is executed followed by a
Vertical Descent. 

Резкий подъем балетной ноги как?????, резкий переворот в обратную группировку. Медленный разгиб в вертикаль ,как “вертикаль из группировки”, затем в положении вертикаль выполняется комбинированное вращение (вниз и наверх по 360 градусов). Погружение.
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GROUP 2 (2 серия) 
1- 142   MANTA RAY

             МОНТАРЕЙ                                                                     Difficulty 2.8 
A Flamingo executed to a Surface Flamingo Position. As the body unrolls, the bent 
leg is extended horizontally to assume a Fishtail Position. The horizontal leg is lifted 
in a 180° arc over the surface of the water, as it passes vertical, the vertical leg is 
moved to assume a Bent Knee Surface Arch Position. The bent knee is straightened 
and with continuous motion, an Arch to Back Layout Actions is executed.

Выполняется балетная нога заканчивая позицией фламинго, затем корпус отгибается в вертикальное положение одновременно с выпрямлением согнутой ноли в горизонтальное положение, приходя в позицию рыбий хвост. Затем горизонтальная нога поднимается к вертикальной ноге и как только горизонтальная нога прошла вертикальную точку, вертикальная нога начинает сгибаться,  а горизонтальная нога продолжает свое движение назад , обе ноги одновременно приходят в положение запятой с согнутой ногой. Затем согнутая нога выпрямляется сохраняя позицию запятой. Выплыв 
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2-343   BUTTERFLY (new) 

             БАТЕРФЛЯЙ ( или БАБОЧКА)   Difficulty 2.9 
From a Front Layout Position, a Front Pike Position is assumed. One leg is lifted to a 
Fishtail Position. The horizontal leg is rapidly lifted through an arc of 180° as the 
vertical leg is lowered to assume a Split Position, without hesitating a hip rotation of 
180° is executed as the front leg is raised to assume a Fishtail Position. The 
horizontal leg is lifted to a Vertical Position at the same tempo as the initial actions of 
the figure.  A Vertical Descent is executed. 

Из положения лежа на груди выполняется сгиб в горизонтальный угол. Затем одна нога поднимается в вертикаль в положение рыбий хвост. После этого горизонтальная нога резко проходит через вертикальное положение назад, а вертикальная нога одновременно с этим опускается вперед. Две ноги приходят в положение шпагат ( мах в шпагат). Затем без паузы сохраняя ноги в одной плоскости выполняется поворот вокруг своей оси на 180 градусов с одновременным подъемом передней ноги в вертикальное положение приходя в позицию рыбий хвост ( это тоже выполняется резко). После этого выполняется медленный подъем горизонтальной ноги в позицию вертикаль, Погружение.
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GROUP 3 ( 3 СЕРИЯ) 
1- 112f   IBIS CONTINUOUS SPIN (720°)

               ИБИС ПРОДОЛЖИТЕЛЬНЫЙ ВИНТ 720                                      Difficulty 2.8 
An Ibis is executed to a Vertical Position. A Continuous Spin (720°) is executed. 
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2- 325   JUPITER  
              ЮПИТЕР                                                                           Difficulty 3.2 
From a Front Layout Position, a Front Pike Position is assumed.  One leg is lifted to a 
Fishtail Position. Maintaining the 90° angle between the legs, the horizontal leg 
moves to a vertical as the vertical legs simultaneously continues its arc to the surface 
to assume a Knight Position. Maintaining the vertical alignment of the body, the 
horizontal leg is moved in a 180° arc at the surface of the water to a Fishtail Position. 
The horizontal leg is lifted to the Vertical Position. A Vertical Descent is executed. 

Из исходного положения лежа на груди выполняется сгиб в горизонтальный угол, затем одна нога поднимается в вертикаль в положение рыбий хвост. После этого сохраняя 90 градусов между ногами горизонтальная нога поднимается в вертикаль, а вертикальная нога идет назад и ложиться на поверхность воды(перенос ног  в положение авроры). Затем горизонтальная нога проходит по поверхности воды вперед приходя в положение рыбий хвост. После чего горизонтальная нога поднимается в позицию вертикаль. Погружение.
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